

Aumenta el empleo formal en todas las entidades del país (El Financiero 17/03/10)

Aumenta el empleo formal en todas las entidades del país (El Financiero 17/03/10) Arturo Robles Miércoles, 17 de marzo de 2010 DF, NL y Edomex, los más dinámicos en febrero. Sin recuperar, niveles anteriores a la crisis. Rezago en sectores ligados a la demanda doméstica. Todas las entidades del país mostraron un incremento del empleo formal en febrero, situación que no se presentaba desde octubre de 2007. El Distrito Federal, Nuevo León y el Estado de México fueron los más dinámicos en la generación de plazas con respecto al mes previo. Su avance significó casi una tercera parte de los puestos que se crearon durante febrero, según datos de la Secretaría del Trabajo y Previsión Social (STPS). En la capital del país se generaron 15 mil 353 nuevos trabajos, balance mensual positivo después de que en diciembre de 2009 y enero de 2010 se dieron de baja 34 mil 665 y cinco mil 173 empleos, respectivamente. Sin embargo las cifras anuales muestran que el Distrito Federal ha sido la entidad con las mayores afectaciones al presentar una reducción de 31 mil 408 plazas con respecto a febrero de 2009. Los datos refieren que el comportamiento laboral de esta entidad es más susceptible que las del resto del país, dado que concentra a dos millones 450 mil trabajadores dados de alta en el IMSS, es decir 17.4 por ciento de la base laboral formal total. Escenario negativo Así, el Distrito Federal ha observado las mayores bajas y un escenario negativo desde enero de 2009, incluso en todo ese año se ubicó en la segunda posición de trabajos perdidos, sólo después de Chihuahua. En Nuevo León se dio de alta a 14 mil 660 trabajadores, el segundo mes consecutivo con generación de empleos, y aunque en los primeros meses de 2009 esta entidad resintió los efectos de la recesión económica, en términos anuales se ubicó en la segunda posición con la creación de nuevos empleos, al totalizar 23 mil 729. Las entidades que tuvieron los menores aumentos en su plantilla laboral fueron Guerrero, Colima y Nayarit, con 174, 297 y 306 trabajos nuevos. En comparación con febrero de 2009, Guerrero salió mal al presentar una reducción de dos mil 185 plazas, mientras que Colima y Nayarit tuvieron un saldo positivo al incorporar a dos mil 110 y tres mil 365 trabajadores, respectivamente. Julián Cubero y Cecilia Posadas, economistas del Grupo Financiero BBVA Bancomer, explicaron que si bien el empleo no se ha recuperado a los niveles anteriores a la crisis, el proceso de mejora es continuo. La cifra de empleo formal privado durante febrero es el primer indicador "duro" sobre la dinámica de la economía, explicaron. Se reafirma el diagnóstico de unos indicadores de expectativas que mostraban la continua recuperación de la actividad en los primeros meses del año, aunque con cierto rezago en los sectores más ligados a la demanda doméstica, agregaron los especialistas